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PAUTA DA SESSÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 03 DE JUNHO DE 2025. 

                            

 

     EXPEDIENTE: 

 Leitura e aprovação da ata da última Sessão Ordinária (27/05/2025). 

 Protocolo n º 241/2025 Oficio - Cumprimentando cordialmente Vossa 

Excelência, o Conselho Municipal de Assistência Social (CMAS), no uso de suas 

atribuições, tem a honra de convidá-lo junto aos demais vereadores desta Câmara 

Legislativa, para participar da Abertura da X Conferência Municipal de 

Assistência Social do município de Guamaré/RN, que este ano terá 

como tema: “20 anos de SUAS: construção, proteção social e resistência, de 

autoria de Marisa Rodrigues da Silva, Secretária Municipal de 

Assistência Social/Presidente CMAS. 

 ORDEM DO DIA: 

 

 Matéria Legislativa nº 061/2025 - Requerer ao chefe do executivo municipal 

através do setor competente que seja construído um reservatório elevado na 

comunidade denominada belo jardim em Baixa do Meio distrito de Guamaré/RN. 

Como também a pavimentação e rede de distribuição de água potável em diversas 

ruas da comunidade, de autoria do vereador Carlos Câmara;  

 

 Matéria Legislativa nº 062/2025 - Solicita a realização de estudos técnicos e a 

posterior instalação de uma Usina de Energia Solar Fotovoltaica, de propriedade 

da municipalidade, com o objetivo de suprir a demanda energética dos prédios 

públicos municipais, de autoria do vereador Edinor de Albuquerque; 

 

 Matéria Legislativa nº 063/2025 - Requer a Presidência da Mesa Diretora desta 

Augusta Casa Legislativa que encaminhe este Requerimento a Secretaria 

Municipal de Obras providências quanto à manutenção da Praça da Ponte que dar 

acesso a comunidade de Lagoa Seca, assim como a instalação de playground e 

equipamentos de convivência de autoria do vereador Diego de Lisete; 
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 Matéria Legislativa nº 064/2025 - Requer a Presidência da Mesa Diretora desta 

Augusta Casa Legislativa que encaminhe este Requerimento a Secretaria 

Municipal de Educação que proceda com a doação dos fardamentos escolares para 

os alunos da Rede Municipal de Ensino para o ano de 2025, de autoria do vereador 

Diego de Lisete; 

 Matéria Legislativa nº 065/2025 - Requer a Presidência da Mesa Diretora desta 

Augusta Casa Legislativa que encaminhe este Requerimento a Secretaria 

Municipal de Esportes que disponibilize espaço físico no Distrito de Baixa do 

Meio para o desenvolvimento do Projeto Formando Campeões e/ou prática 

esportiva de artes marciais, de autoria do vereador Diego de Lisete. 


